

祝 合格体験談

Q. 水田塾を選んでいただいたきっかけを教えてください。

中学生の1学期の個別相談で「希望の県立高校に行くのは難しい」と担任の先生から話をありまじて、その時他の塾に通っていましたが、成績は下がる一方で本人からも全くやる気が感じられず、このままでは受験はあらうか、何をせずに中学校生活が過ぎるのではないかと、すごく不安になりました。わらにもさがる思いで水田塾に電話をしました。水田塾にかえたら何かが変わったかもしれないと思って、それがきっかけです。

Q. 水田塾に通塾し始めてから、お子さまの様子の変化を教えてください。

始めは入塾するのをものすごく嫌がり何度も詫しあって半ば強制に入塾させました。夏休みに入った10日間くらいの間、毎日ダラダラと過ごし勉強も全くしていなかったのですが、水田塾に通うようになってからは、自分から勉強机に向かうようになります。宿題がタダすぎる、とブーリグン文句を言いつながらも、必死で勉強するようになります。夏休みの間は、昼と夜が逆転していましたが、それでも以前に比べると明らかに勉強時間も増え、自分の意思で勉強に取り組むようになりました。

Q. 受験までの期間、何かご家庭で気を付けていたことがあれば教えてください。

なるべく生活のリズムを整えるようにし、家族の体調管理にも気を配るようにしました。

体調を崩さないように免疫力がためまる食材をつかって食事とつくるようにしました。

ストレスが溜まりすぎないようにオンとオフをきりかえて、買物と一緒に行ったり。

外出をして気分転換をするようにしました。

Q. 水田塾に対して、メッセージをお願いします。

志望校の相談の時「大丈夫、挑戦しましょう!」と力強くおっしゃっていただき、それからの受験までの勉強プランを丁寧に説明していただきました。先生の言葉を聞いて、親として子供を最後まで応援し信じようと心いました。あの時あきらめて志望校を変えていたら最後まで頑張り続けることが難しかったのではないかと思います。本当にありがとうございました。

Q. 今後、お子さまにどのような高校生活を送ってもらいたいですか?

一度しかなー高校生活、学校行事、部活動を通して楽しい思い出をたくさん作ってほしいと思います。高校生活3年の中で、自分の将来の道筋を考え、その為に勉強もしっかりと頑張ってほしいと思います。

Q. 最後にこれから受験を迎える保護者の方に、メッセージをお願いします。

一般入試までは子供に気を使つことも日々あり、親子ともに疲弊する

毎日でしたが子供の合格発表の瞬間、すべてが報われました。

長い期間ではありますが、自分のお子さんの努力を信じて一緒に

頑張って下さい。